
Pièces 8 Pièces

Superficie 222 m²

Référence M1431

Prix 1 380 000 €

Anglet
Maison à vendre (64600)
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Située au calme dans un quartier résidentiel, à mi-chemin entre Biarritz et Bayonne,

agréable et lumineuse villa d'architecture basque d'environ 220 m². Elle comprend

un beau séjour ouvrant sur un balcon exposé sud, 4 chambres et un bureau. Sans

vis  à  vis  aucun,  la  maison  est  entourée  d'un  jardin  à  la  végétation  luxuriante.  Un

appartement  indépendant  en  rez-de-jardin  avec  une  chambre  complète  le  bien.

Terrain de 590 m².

Located  in  a  peaceful  residential  area,  halfway  between  Biarritz  and  Bayonne,

pleasant  and  bright  villa  of  Basque  architecture  of  220  m².  It  features  a  beautiful

living  room opening  onto  a  south  facing  balcony,  4  bedrooms and an  office.  Not

overlooked, the house is surrounded by a garden with lush vegetation. A one-bed

independent  apartment  on  the  ground floor  completes  the  property.  Land of  590

m².

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ
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